

¡ Descubro y comparto mi talento !

celebración día de Europa

Todas las personas poseemos diferentes habilidades y gustos que hacen que nos sintamos bien. Además pueden servir como ejemplo para otras personas.

Nuestros talentos, aparte de hacerlos grandes, tienen muchos valores personales y que se pueden transmitir a los demás. Cada persona tiene su talento que lo hace brillar, y el mío es el fútbol.

El fútbol es un deporte que tiene muchos valores: el respeto hacia los demás, el compañerismo, la pasión, la igualdad de género.... Este deporte puede inspirar y servirle como ejemplo a mucha gente para esforzarse y entrenarse cada día, no solo físicamente, también mentalmente.

Apartándonos del mundo del deporte, también hay un talento muy importante y que todos tenemos; y es el trato hacia los demás. Todo el mundo merece ser respetado y respetar. Tal y como dicen los valores de la Unión Europea, la solidaridad, compañerismo, igualdad, la no discriminación, el no racismo y la justicia son fundamentales para una sociedad mejor y el trato hacia los demás.

El día de Europa es un día muy importante, ya que se celebra la paz y la unidad del continente Europeo.